



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.13
令和4年10月5日

10月は1年間の折り返しの時期です

秋晴れの過ごしやすい日が続いています。空のいわし雲や風に揺れるコスモスを見て、改めて「秋だな・・・」と感じています。

学校は、9月16日に、学期末の授業参観・懇談会、そして第2回学校運営協議会並びに学校関係者評価委員会を実施いたしました。多くの保護者の方に出席していただき感謝申し上げます。学校運営協議会並びに学校関係者評価委員会での貴重なご意見は今後の教育活動に生かしてまいります。

さて、10月は1年間の折返しの時期です。7日には前期の終業式を、11日には後期の始業式を行います。一人一人の子供たちが学期の区切りを一つの節目とし、気持ちを新たに生活していけるよう学校全体で支援してまいります。どうぞよろしく願いいたします。



令和4年度 全国学力・学習状況調査

令和4年度全国学力・学習状況調査は、4月に国語、算数、理科の3教科を小6、中3対象に全国で実施いたしました。結果は、9月に市内統一で個人に返却しました。本校の結果は、全国および県の平均を下回っています。学習意欲の向上、基礎的な学習内容の定着が課題です。また、家庭学習の充実も必要だと考えております。今後も学力向上に向けて、継続して取り組んでいきたいと考えています。

1・2年生遠足 水戸市森林公園

1・2年生が9月27日遠足に行ってきました。山羊やウサギに触ったり、すべり台をしたりして秋の1日を楽しみました。お弁当の時間は満面の笑み。お天気にも恵まれ、よい思い出がたくさんできたことでしょう。



6年生 家庭科

ミシン学習

6年生は、家庭科でトートバックを作成しています。先日、保護者の方に6年生のミシン学習のお手伝いをしていただきました。ていねいに糸のかけ方や縫い方を教えていただき、子供たちは安全に学習することができました。ありがとうございました。

地域の画家の方に絵画指導をしていただきました

本校には、昇降口をはじめ校内に、素晴らしい絵画が飾られています。地域にお住まいで本校卒業の画家、横須賀幸正さんから寄贈していただいた作品です。この度、縁あって、横須賀さんと3名の市美術協会の方に、2日にわたり3年生から6年生が絵画の指導をしていただきました。専門家の方から構図のとりかたや色の塗り方の助言を受け、子供たちは真剣に作品と向き合っていました。子供たちにとって貴重な経験となったことでしょう。4名の先生方、ありがとうございました。

